
Martin Bader
Beitrag von „Doris aus der Noris“ vom 23. Juli 2010, 13:42

Zitat von weize 

viele herthaspieler kirgen 40% weniger war sogar friedrich dabei der wollte aber weg,
auch ramos hatte so ne klausel dirn!! kacar nicht deswegen wurde er etz verkauft!

danke weize, genau so schauts aus.

Minus 40 Prozent! So kürzt Hertha den Versagern das Gehalt bei Abstieg

Zitat 

Manager Michael Preetz: (42): „Das ist richtig. Wir haben die Option
standardmäßig in unseren Verträgen.“ Dazu zählt neben den Top-
Verdienern Arne Friedrich (knapp 3 Mio/Jahr) und Raffael (1,4 Mio) fast der ganze
Kader.

@ Bader 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=670671#post670671

http://www.bild.de/BILD/sport/fussball/bundesliga/vereine/hertha/2009/11/04/gehalt-kuerzung/40-prozent-bei-abstieg.html
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